

Stadtrat Hillgruber berichtet, der Schul-, Kultur und Sportausschuss habe der Vorlage nach eingehender Beratung über den neuen Sachverhalt, zugestimmt.

Herr Oberbürgermeister Bergmann erläutert, der Verein „Freies Radio Neumünster e. V.“ habe mit Wirkung zum 30. September 2023 die Kündigung der derzeitig angemieteten Räumlichkeiten am Großflecken 32 erhalten. Aufgrund der Verzögerung der Fertigstellung der eigentlich zukünftig vorgesehenen Räumlichkeiten in der Anscharstraße 8-10 (ehemalige Textilfabrik) wird daher vorgeschlagen, den ursprünglichen Beschluss der Ratsversammlung zur perspektivisch räumlichen Unterbringung des Vereins „Freies Radio Neumünster e.V.“ in der Anscharstraße aufzuheben. Damit würde der Verein in die Lage versetzt, die Räumlichkeiten in der Sedanstraße 17h („Taktfabrik“) langfristig und dauerhaft anzumieten mit der Zielsetzung, den Radiobetrieb auch zukünftig und mit Planungssicherheit sicherstellen zu können.

Frau Stadtbaurätin Kling ergänzt, durch diesen Vorschlag sei keinesfalls die Förderung gefährdet.